

1.08 RECYCLAGE



Zone Pipa Accès Nord
75 Allée des Noisetiers
01150 BLYES
France

Téléfono: +33 (0)6 16 52 01 82

Fax:

Sitio: <https://www.1-08recyclage.fr>

Categoría:	Fabricantes
Actividades:	Reciclaje y regeneración de materiales
Mercados:	Automobile, bâtiment - btp - construction, confort - sports - loisirs, électronique, recyclage
Región:	Auvernia-Ródano-Alpes
Miembro desde:	2023

"1.08 Recyclage est une société française fondée en 2019 sur la Zone industrielle du PIPA en région Auvergne-Rhône-Alpes et plus particulièrement sur la ville de Blyes. Nous sommes détenu à 100% par notre maison mère Général Industries, société de négoce de plastiques depuis 1987. Nous réceptionnons des déchets plastiques post-consumer issus des Déchets d'équipements électriques et électroniques (issus des catégories : petits appareils en mélanges et froid), des déchetteries et des résidus de broyage automobiles. Ces derniers subissent des étapes de préconcentration par flottaison, tri par le principe de tribo-électricité et couleur, puis extrusion/compoundage. Les produits obtenus, avec des taux de pureté supérieurs à 98%, sont homogénéisés et testés au sein de notre laboratoire de contrôle Qualité. Nous alimentons des clients européens avec nos polymères régénérés ABS, HIPS, PP chargés et non chargés. Notre capacité de traitement est de 25 000 Tonnes, en entrée de process. "

"Part of the General Industries group, specialised since 1987 in recycling plastic scraps, 1.08 Recyclage is one of the first plants in France to be able to process WEEE and ELV plastic scraps that was previously unrecoverable, on a single site, thus generating significant CO2 savings. We are located at Blyes, closed to Lyon . Thanks to the exclusive process that we have developed in our plant (floating pre-concentration, dry sorting by electrostatic way and color sorting, compounding final step) and a steadily increasing industrial capacity, this plastic scraps is becoming a raw material again! We are producing ABS, HIPS, PP, PP filled Repro pellets. "